
事務職 インタビュー

自身が担当している業務について
教えてください。

実際入って感じた上下水道局の仕事の
魅力は？

これまでの局の仕事で，印象に残っている
出来事は？

職場の雰囲気はどうですか？

守屋 優希

企画財務課 財務担当
東京都出身



就活中の方にメッセージをお願いします！


